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Aznar pide que
los inmigrantes
respeten "valores
de raíz cristiana"

~",BLO X. DE SANDOVAL, Madrid

El titulo del curso de verano era
Ser cristianoen una sociedad secu-
larizada. El director, Antonio Ca-
ñizares, arzobispo de Toledo. El
invitado, José María Aznar,
ex presidente del Gobierno y pre-
sidente del gabinete de ideas del
PP, FAES.El argumento principal
de su conferencia fue que sin las
"raíces cristianas". origen de
nuestro sistema de valores, no se
puede explicar nuestra sociedad,
ni la idea de Europa. La defensa
de esos valores es vital para defen-
der la Identidad de Europa.

Extendido al fenómeno de la
inmigración, el ex presidente ela-
boró el principio de que "cada in-
migrante que llegue sea para com-
partir nuestros principios, de raiz
cristiana pero abiertos a todos".

"Esos valores y principios es-
tán amenazados por fuerzas pode-
rosas", advirtió Aznar. En su opi-
nión, el "relativismo moral", que
ve igual de respetables todos los
sistemas de valores, es el germen
de la destrucción de Occidente.
"Europa tiene miedo. Se han sem-
brado dudas sobre nuestros prin-
cipios".Además,"una parte de Eu-
ropa parece fascinada por la auto-
destrucción", opinó. Son los inte-
lectuales que intentan compren-
der a los terroristas. Aznar advir-
tió: "Nos odian por lo que somos,
no por lo que hacemos".

En este combate contra el rela-
. tivismo moral, afirmó también

que "el matrimonio es la unión
entre un hombre y una mujer".
"Otras uniones, muy respetables,
no deben ser equiparables a la fa-
milia ni al matrimonio". Porque
son, díce Aznar, "las instituciones
que sostienen nuestra sociedad".

Aznar aclaró que jamás acepta
invitaciones a cursos de verano.
"Siempre se rechaza amablemen-
te", dijo. En este caso, aceptó al
estar invitado por el arzobispo Ca-
ñizares y el rector de la Universi-
dad Rey Juan Carlos, Pedro Gon-
zález-Trevijano, quien lo presen-
tó como "un gran patriota". "La
aspiración más grande que he te-
nido en la vida es ser un buen
español", le correspondió Aznar.

Los consejeros de Economía valenciano y catalán, Gerardo Camps y Antoni Castells (centro), junto a 105presiden-
tes de lascámarasde comerciode Valenciay Barcelona,ArturoVirosque(IZquierda)yMiquelValls./ MÓNICATORRES

Cataluñay.Valencia exhiben
su pesoconjunto ante Solbes
Castellsy Campsreclaman un trato diferenciadoen financiación

CRISTINA VÁZQUEZ
Valencia

no una propuesta conjunta, para
presionar al Ejecutivo central.

El tripartito de Cataluña y el
Gobierno del PP de la Comuni-
dad Valenciana están de acuer-
do en que se tenga en cuenta la
población para el reparto de fon-
dos, pero exhibieron otros argu-
mentos conjuntos para que se
ponga más dinero encima de la
mesa. "Representamos entre el
28%y el 30%del Plli español, el
40%de las exportaciones, el 30%
de la población.,,", enumeró Ge-
rardo Camps, quien, aprovechan-
do la reciente publícación de las
balanzas fiscales -que convier-
ten a la valenciana en una comu-

nidad contribuyente neta-, pi-
dió al resto del Estado solidari-
dad hídrica y más inversiones
del Estado en infraestructuras.

"Si a la Comunidad Valencia-
na y a Cataluña les va bien, a
España leva bien", agregó el con-
sejero valenciano. Ambos huye-
ron de los frentes yde la división
entre comunídades ricas y po-

bres, pero lo cierto es que Valen-
cia' Cataluña, Baleares y Murcia
defienden que se prime la pobla-
ción y se tenga en cuenta el so-
brecoste en los servicios públi-
cos. Frente a ellas,Asturias, Gali-
cia, Cantabria y Castilla y León
conforman el otro bloque, reti-
cente a que se prime la pobla-
ción.

'Tenemos todos los motivos
para trabajar juntos", dijo Cas-
tells, en referencia a la financia-
ción autonómica y también a
asuntos que interesan a Catalu-
ña y la Comunidad Valenciana
como las infraestructuras del ar-
co mediterráneo. La falta de
avances en la reunión del Conse-
jo de Polítíca Fiscal del pasado
martes no hace probable que las
líneas generales del nuevo mode-
lo de financiación autonómica se
pacten antes del 9 de agosto co-
mo establece el Estatuto catalán,
aunque eso no desanima a Cas-
tells, que tiene pendiente una re-
unión bilateral con Solbes.

Los municipios
también rechazan
la oferta
del Gobierno

C. PÉREZ,Madrid

De rechazo en rechazo, y práctica-
mente sin solución de continui-
dad. Ése es hasta hoy el soniquete
que se asocia a la propuesta del
Gobierno de reforma de la finan-
ciación autonómica y local. La
oferta del Ejecutivo ha cosechado
una negativa casi general entre
las comunidades. Ayer era el tur-
no de los ayuntamientos yel resul-
tado fue el mismo: no hay pacto
ni parece cercano a corto plazo, a
juzgar por las declaraciones de
los responsables municipales.

El secretario de Estado de Ha-
cienda, Carlos Ocaña, se reunió
con la Federación Española de
Municipios y Provincias (FEMP)
y expresó su voluntad de "mejo-
rar la financiación de las entida-
des locales", e incluso se compro-
metió a presentar un documento
la próxima semana, en el que se
recogerán las líneas maestias de
la reforma. La respuesta de la
FEMP fue tajante: "El Ejecutivo
sigue sin concretar, sin cuantifi-
car prioridades, y no estamos de
acuerdo porque queremos ver so-
bre la mesa la cantidad que se des-
tinará a los ayuntamientos", ase-
guró el presidente de la FEMP y
alcalde de Getafe, Pedro Castro.

El sudoku de la financiación se
complica. El Gobierno se ha com-
prometido a aportar recursos adi-
cionales a las comunidades, Y la
ley de financiación local condicio-
na la participación de los ayunta-
mientos en los ingresos del Esta-
do a la evolución de dichos ingre-
sos; si esos ingresos ceden en fa-
vor de las autonomias, se reducen
también los de los ayuntamien-
tos. Fuentes de Hacienda explica-
ron que Ocaña ofrece a los muni-
cipios más autonomía financiera
y mantener el statu quo, lo que en
la práctica supone que tras la re-
forma ningún ayuntamiento sal-
ga perdiendo. Castro reclama
más dinero y financiación para
las denominadas competencias
impropias: las que corresponden
a las comunidades y en realídad
prestan los ayuntamientos y que
cuestan unos 7.000 millones de
euros, según la FEMP.

Los Gobiernos catalán yvalencia-
no exhibieron ayer el peso econó-
mico conjunto de sus sociedades
y sus economias para exigir al
Gobierno central un modelo de
financiación autonómica "justo"
que reconozca el aumento de po-
blación que han registrado am-
bas comunidades en los últimos
años, Fue en un encuentro con-
vocado por las Cámaras de Co-
mercio catalanas y valencianas,
que se produjo un día después
del Consejo de Política Fiscal y
Financiera, donde un gran nú-
mero de consejeros autonómi-
cos de Hacienda rechazaron la
oferta de financiación autonómi-
ca formulada por el vicepresiden-
te del Gobierno, Pedro Solbes.

El consejero de Economía ca-
talán, el socialista Antoni Cas-
tells, y su homólogo valenciano,
Gerardo Camps (PP),blandieron
una estrategia común, aunque
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Pedro Sánchez denunció por soborno al alcalde de Benitatxell./ N.FRANCÉS
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"Nos das 60.000 euros
y subsanamos el error"
Un promotor narra el soborno del alcalde de Benitatxell

ARTURORUIZ
Dénia

"Para subsanar este error, debes
realizar una aportación econó-
mica al partido, Ya te diremos de
cuánto es", Estas palabras, pro-
nunciadas por el abogado ale-
mán Kai Oliver Wagner el pasa-
do 28 de junio fueron las que
convencieron al constructor Pe-
dro Sánchez de que el alcalde de
Benitatxell (Alicante), en cuyo
nombre hablaba Wagner, que-
ria exigirle dinero a cambio de
mantener como urbanizables
unós terrenos que habian sido
desclasificados en el nuevo Plan
General de Ord'enación Urbana
(PGOU).Ese mismo día, Sánchez
denunció, los hechos ante la
Guardia Civil.
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Esta trama, por la que el alcal-
de de Benitatxell, el independíen-
te Juan Cardona; su primera te-
niente de alcalde, la austriaca
Hannelore Rheindorf; el abogado
alemán y el arquitecto municipal
están imputados por un presunto
delito de cohecho, comenzó a me-
diados de junio. Sánchez se dio
cuenta de que en el nuevo PGOU
de Benitatxell sus ocho parcelas
ubicadas en la partida Alcassar,
urbanas desde 1989, se habían
convertido en suelo protegido.
Convencido de que se trataba de
un error, acudió al Ayuntamien-
to, donde el arquitecto le dijo que
debía hablar con el alcalde, "por-
que es el que tiene toda la docu-
mentación". Cardona le dijo al
constructor que no era un error,
sino una decisión técnica, si bien
le matizó que todo podría arre-
glarse. "Yo puedo hacer lo que
quiera con el PGOU,eso es lo que
me han dicho desde arriba, y no
tienes por qué preocuparte", le
aseveró el alcalde a Sánchez.

Una semana más tarde, el 26
de junío, una funcionaria se pu-
so en contacto con el construc-
tor y, de parte del alcalde, le in-
formó de que pronto le llamaría
un abogado "para solucionarlo
todo". Efectivamente, Wagner le
telefoneó diez minutos después.
"Yo le pregunté", afirma Sán-
chez, "si quería que nos viéra-
mosen su despachoo ~n el mío,
y él me dijo que en ninguno de
los dos, que mejor en el bar del
campo de golf. Aquello ya me pa-
reció sospechoso".

La reunión entre los dos tuvo
lugar en ese bar el sábado 28 por
la mañana. Según Sánchez, en el
encuentro el abogado alemán le
insistió en que el Ayuntamiento
estaba "por la labor" de solucio-
nar el problema, mientras el pro-
motor recalcaba que "no era un
problema, sino un error". A este
encuentro, le siguió otro, el lu-
nes 30 de junio. De esta segunda
reunión ya estaban al tanto los
agentes del instituto armado, y
en ella se pactó el precio que de-
bía pagar el empresario por man-
tener la clasificación de su sue-
lo. "Todo solucionado. Para sub-

sanar el error, nos das 60.000 eu-
ros", relata Sánchez que le dijo el
abogado. Y respondió: "Es una
exageración. Me pedís dinero a
cambio de nada. Yo sólo pido
que me den lo que me corres-
ponde. Lo tengo que pensar". Fi-
nalmente, el constructor ofreció
40.000 euros y el abogado pidió
SO.OOO,cifra en la que se cerró el
trato en una tercera reunión, el 7
de julio. Ambas partes quedaron
pllra realizar la entrega del dine-
ro al 'día siguiente, martes 8 de
julio, a las doce del mediodía.
Wagner se presentó con un docu-
mento firmado por el arquitecto
municipal que garantizaba que
los terrenos seguirían siendo ur-
banizables y no se desclasifica-
rían, pero el constructor alegó

"Yopuedo hacer
lo que quiera cQn
el nuevo PGOU".
alardeó el regidor

Cardona dice que
no dimite. aunque
en el juzgado
se autoinculpó

que la simple rubrica de! fun~io-
nario no era suficiente. Tres cuar.
tos de hora después llegó la pri-
mera teniente de alcalde y le dío
el papel firmado por el alcalde.
El dinero nunca llegó a entregar-
se porque en ese momento la
Guardia Civil detuvo al abogadq
y después a la concejal. El alcai-
de fue arrestado por la tarde.

En su declaración ante el
juez, el regidor y la edil se auto-
inculparon. No obstante, en su
primera comparecencia públi-
ca, tras quedar en libertad con
cargos, el primer edil alegó que
se trataba de una "trama" y que
no pensaba dejar el cargo. Ayer
Cardona se reafirmó en esa te-
sis: "No tengo nada que escon-
der, ní pienso dimitir. Ahora ne-
cesito trabajar por el pueblo".
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Intervenidas en Cádiz
23,6 toneladas de hachís

1-
.~

C. R./ F. J. R.
Algeciras I El Puerto

Un total de 23,6 toneladas de ha-
chís y nueve detenidos. Es el ba-
lance de dos operaciones contra
el narcotráfico desarrolladas en
los últimos días en Algeciras y
Sanlúcar de Barrameda. La in-
cautación de droga en el puerto
algecireño es la mayor del año.

En Algeciras, la Guardia Civil
se incautó el pasado lunes de un
remolque frigorífico que escon-
día en su interior 19,4 toneladas
de hachís. El camión llegó al
puerto algecireño procedente

de Tánger (Marruecos) y se diri-
gía a Perpignan (Francia).

Por otra parte, la policia detu-
vo a nueve supuestos integran-
tes de una organización de tráfi-
co de drogas que operaba en San-
lúcar de Barrameda (Cádiz). En
la operación han sido impu-
tadas, además, otras seis perso-
nas. En los 14 registros se han
intervenido 1,2 millones de eu-
ros y 4.200 kilogramos de ha-
chís. Desde Sanlúcar,la droga se
distribuía a otros integrantes de
la red asentados en Rota y Alge-
ciras (Cádiz), Puebla del Rio (Se-
vílla) y Torremolinos (Málaga).
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Luis Fabiano:
«Quiero seguir
haciendo historia

. con el Sevilla»
Elbrasileñoconfíaen«hacerotragran
temporada»conJiménez,al queagradece
suconfianzay el quehableconél a diario

JUANMANUELÁVILA
ROTA. Apagados ya los ecos de
todo rumor que hablaba sobre
la posibilidad de que la especta-
cular temporada cuajada por

- Luis Fabiano (con 33 goles a
sus espaldas, 24 de ellos en Li-
ga) lo condujera a un inevita-
ble traspaso, el peculiar delan-
tero brasileño (ahora también
con nacionalidad española) de-
jó claro ayer a su manera que
se encuentra muy contento en
el Sevilla y aspira a realizar
una campaña similar a la ante-
rior aunque no se quiere meter
presión fijando una cifra de go-
les concreta. Prefiere centrar-
se en el objetivo común declasi-
ficar al equipo entre los cuatro

. primeros. Su única preocupa-
ción es cómo responderá el
equipo tras la marcha de tres
pilares como Daniel Alves, Kei-
ta y Poulsen y encontrar un
aliado como el ya lateral del Ba.
rca, al que reconoce que le debe
buena parte de su acierto ante
el gol.

Pese a que le costó trabajo
sentarse ante los medios de co.
municación en Costa Ballena,
el «10» sevillista acabó saltán-
dose y hasta desveló alguna
anécdota interna de cómo lo
acogió la plantilla después de

" haber estrenado su condición
de ciudadano español.

Buenas sensaciones
Sobre sus impresiones ante la
temporada que se avecina co.
mentó que «estoy con muchas
ganas de seguir haciendo histo.
ria en el Sevilla. Quiero hacer
otra buena temporada y estoy
muy contento, pues ya soy espa-
ñol. vaya renovar con el Sevi.
lla y estoy muy tranquilo. Creo
que haré otra gran temporada.
¡.Cifra dc goles? Cuando co-
mience la temporada ya tendré
sensaciones de lo que puedo ha.
cer, pero no me marco una can-
tidad de goles porque lo que me
importa es jugar bien y ayudar
al equipo. Si están bien, los go-
les vienen solos».

Tampoco le obsesiona la lu.
cha por el trofeo de máximo go.
leador de la Liga, esa que pero
dió en el tramo final con el aho.
rHjugador del Fenerbahce Da.
ni Güiza; «Mi primer objetivo
es que el Sevilla vuelva a la Li.

<duró bandera)) en
Costa Ballena

El pasado jueves 17 de julio Luis
Fabiano juró la Constitución y

recogió el pasaporte que le
acredita como ciudadano español
de pleno derecho, lo cual supone

que dejará de ocupar plaza de
extracomunitario. Horas después
volvió a Costa Ballena, y una vez
allí. sucedió lo que él mismo
explica: «Los compañeros
pusieron el himno de España, me

pusieron una gorra muy fea y me
hicieron desfilar, cantar y besar la
bandera». El goleador sevillista, en
cualquier caso, pregona que ahora
como español se encuentra «muy

contento. Me gusta el color de la

bandera, me gusta España y me
gusto todo lo de aquí». También
ironizó con el hecho de que ahora
se siente «campeón de Europa»
como español y además «cinco
veces campeón del mundo» como
brasileño.

Fútbol- SevillaF.C.

Luis Fabiano se prepara para realizar otra gran temporada con el Sevilla

ga de Campeones, y si puedo, in.
tentaré luchar por el Pichichi,
pero estar dos años seguidos
ahi no es ni mucho menos una
tarea fácil».

Aunque ya se da por seguro

que se producirá, aún no se ha
hecho efectiva la firma de la re.
novación de su contrato, aun.
que ello no le inquieta a Luis
Fabiano. «Sólo falta una cláu.
sula. Todo esta muy cercano y

--1
I

Monchi, nuevo
consejero delSevilla

FELIPEGUZMÁN

Ramón Rodríguez Verdejo, «Monchi», fue nombrado ayer nuevo
consejero del Sevilla a propuesta del presidente, José María del Ni-
do. El acuerdo adoptado pretende «hacer participe del consejo de
administración al má:,imo responsable de la parcela deportiva y
premiar la exitosa dedicación y labor de los últimos años».

(

llevo esperando la firma un
par de semanas, pero creo que
esta próxima semana se hará
todo. En Sevilla estoy realmen.
te bien. El peor momento fue el
atraco de mi casa, pero nunca
hablé con Del Nido para salir,
sólo pr.ra quedarme y renovar.
Tuve un par de ofertas, pero no
me las llegué a plantear de ver-
dad», señaló.

En su estado de ánimo y en
su rendimiento también tie-
nen mucho que ver la ayuda y
compresión que ha encontrado
en Manolo Jiménez, algo que
reconocía ayer el propio Luis
Fabiano. «Él habla conmigo to-
dos los dias. Es fundamental te-
ner una persona que habla con-
tigo y te trasmite confianza pa-
ra trabajar. Lo hizo desde el
principio. Él me deja tranquilo
y con libertad para que haga lo
que me dé la gana dentro del
campo. Eso para mi es muy im.
portante».

El equipo se ha renovado
mucho en defensa y también
ha habido cambios significati-
vos en el centro del campo, pe-
ro no así en la delantera. De am-
bas circunstancias habló ayer
Luis Fabiano: «Creo que va.
mas a echar de menos a los que
se fueron, porque son jugado-
res de calidad, pero también es
importante que los delanteros
que estábamos se quedaran,
porque son buenos yeso es tam-
bién lo es. ¿Fichar otro delante-
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Jiménez: «Tenemos que estar
predispuestos a pelear por todo»

VILLEGAS

I

r

~

ro? Si llegara uno nuevo yo me
motivaria más, porque tengo
confianza en mi fútbol, para se-
guir de titular y hacer goles. Es..'
toy muy tranquilo. Un equipo
como el Sevilla tiene que tener
competencia en todas las lí-
neas».

Respecto a sus nuevos com-
pañeros se limitó a decir que
«los veo muy bien y se están
adaptando sin ningún proble-
ma». Frente al optimismo des-
bordado de otros futbolistas
que se apuntan desde ya a pe-
lear por la Liga, el brasileño
Luis Fabiano se muestra mu-
cho más prudente y señaló que
«es muy difícil hablar de objeti-
vos. De momento, nuestra prio-
ridad es clasificarnos para la
Liga de Campeones».

EldeArahalsueñacon levantarun título

comotécnicodelprimerequipo,peroinsiste
enqueelobjetivoesmeterseenChampions

~

I.M.A.
ROTA. Jugosa entrevista la
que le concedió en el día de
ayer Manolo Jiménez a los com-
pañeros de Punto Radio, en la
que quedó patente que el técni-
co de Arahal se encuentra tre-
mendamente ilusionado con la
oportunidad de modelar la
plantilla a su forma de enten-
der el fútbol y, al mismo tiem-
po, mantenerlo en la elite del
fútbol español. En la misma,
entre otras cosas, habló de obje-
tivos para el próximo curso y
también de su sueño como en-
trenador del Sevilla. «Tene-
mos que estar capacitados y
predispuestos para pelearlo to-
do, pero nuestro verdadero ob-
jetivo es meternos en puestos
de Champions, luchar por que-
dar entre los cuatro primeros.
Si estás ahí, el sueño es ganar
la Liga, pero sabiendo la catego-
ría de los equipos que están

arriba de la clasificación todos
los años. Tenemos que ser una
alternativa y si los poderosos
no están finos, por qué no. Para
llegar a eso hay que salir a ga-
nar desde la primera jornada,
y si todo va bien, estar pelean-
do hasta la jornada 38 por ese
primer puesto. ¿Que cuál es mi
sueño? Pues ganar un título, el
que sea, y si no lo consigo este
año se convertirá en una obse-
sión, pero seguro que lo vamos
a pelear entre todos».

Aunque es consciente del pe-
so de los futbolistas que se han
ido no se lamentó por ello y
mostró una gran confianza en
las incorporaciones que ya tie-
ne a sus órdenes. «Asumimos
que se han ido jugadores de ta-
lla mundial, y los que han veni-
do vamos a intentar que se
adapten lo mejor posible y que
demues,tren en el campo que
han venido para tapar un hue-

por falta de fotos que añadir. El
valenciano se queda y lo hace
de la mejor manera posible, sin
«peros» en la punta de la len-
gua con los que reprochar ma-
ñana sacrificios o entregas
malpagadas.

Me gustan estos tipos bien
nacidos. Lo demostró el mar-
tes en rueda de prensa: «El Sevi-
lla me ha dado mucho», pero an-
tes había ido del dicho al hecho
cuando dejó claro a su repre-
sentante y al Valencia que él no
forzaría su salida del Sevilla,
que de hacerlo sería porque los

co, pero sabiendo que no hay
dos personas iguales. Está cla-
ro que si estos nuevos futbolis-
tas no se adaptan vamos a te-
ner problemas para mantener
el nivel, pero si lo consiguen lo
más rápido posible van a darlo
todo por este equipo y aquí se
está viendo que están trabajan-
do mucho para ponerse al día».

Volvió a destacar el trabajo
que está realizando Romaric
-que ya ha bajado de los 87 leí-
los y está a poco más de dos de
su peso ideal-, del que ha afir-
mó que «se está esforzando yes-
tamos convencidos de que al
primer partido de Liga va a lle-
gar al mismo nivel que el resto
de compañeros. Tiene calidad,
físico y mucha predisposición
al trabajo. Es uno de los pocos
futbolistas que no se ha perdi-
do ni un solo entrenamiento,
por lo que me está sorprendien-
do gratamente».

Además señaló que Mosque-
ra «tiene cualidades para ser
un buen laterab> y que puede
ser alternativa para ese pues-
to, y volvió a resaltar las bonda-
des de Fazio y, sobre todo, su po-
livalencia para jugar tanto de
central como de mediocentro.

PALOP SE QUERÍA IR, PERO SACÓ SU MEJOR

SONRISA PARA DECIR QUE SE QUEDABA
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Hoya las 21.30

Frente al Conil,
segundo amistoso de .
pretemporada

El Sevilla disputará esta
noche ante el Conil su segun-
do amistoso de la pretempora-
da.En este encuentro, que
dará comienzo a las 21.30
horas en la localidad gadita-
na, se podrán ver las primeras
evoluciones como jugadores
del Sevilla de Fernando
Navarro y Konko-

Siguesurecuperación
Javi Navarro será
revisado por el doctor
Cugat en Barcelona

El defensa del Sevilla Javi
Navarro pasará hoy una
nueva revisión con el doctor
Cugat. El jugador valenciano,
que sigue trabajando duro en
la concentración de Costa
Ballena, participó en la tarde
de ayer en la parte táctica del
entrenamiento, incluso
golpeando el balón.

"

Francisco
Pérez

clubes estuviesen de acuerdo y
las sonrisas de todos no salie-
sen forzadas en las fotos.

La actitud del guardameta,
una más en su ya tradicional
elegancia, no debe sin embar-
go ser una hipoteca para Jimé-
nez en el caso de que, a su jui-
cio, Morgan de Sanctis, el gran
damnificado con la permanen-
cia en el plantel del valenciano,
demuestre encontrarse en me-
jor forma que aquel. Ya el año
pasado hubo partidos en que
Palop no anduvo fino y sin em-
bargo el italiano permaneció

en el banquillo, una situación
que se antojó injusta. No se tie-
ne a dos porteros de altisimo ni-
vel en la plantilla para no apro-
vechar la cresta de buena for-
ma de uno u otro durante la
temporada.

Si, como es de esperar, el Se-
villa llega lejos en la Copa de la
UEFA y en la Copa del Rey, pa-
rece obvio que habrá partidos
para todos los futbolistas. Yes

bueno que así sea porque es fo- ..
mentando la competencia y ,
ejemplificando la falta de plu-
mero como se consigue el me-
jor rendimiento de todos los ju-
gadores del plantel. Acuérden-
se de Kerzhakov: trajeron un
demonio de las áreas y devol-
vieron una barriga cervecera
a un ruso pegada.

ANDRÉS Palop ha vuelto y
ha explicado con naturali-

dad su caso: hubo interés del
Valencia, se quería ir a su tie-
rra, los clubes no llegaron a un
acuerdo y él cerró el álbum que
le hubiese gustado reanudar
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